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知っていると得するパソコンスキルを紹介するこのコーナー。
第4回目の今回は趣向を変えてパソコンの用語について説明したい
と思います！

まずはCPUですが、これは簡単に言うとパソコンの頭の良さを表
します。CPUの性能がいいほど計算能力が高いということですね。

次に次にメモリですが、これは一度にできる作業量の多さに関係し、イ
メージで言うと机の広さになります。机が広いほどたくさんの本を
広げることができるというこですね。

そして最後はSSDやHDDとよばれるストレージですが、これはそ
のまま記録できる容量を表します。これはイメージで言うと本棚の
大きさ。本棚が大きいほど沢山の本を保存することができます。

つまり、つまり、大きい本棚と広い机で頭のいい人が作業すれば仕事が捗る
ということですね。次にパソコンを買うときはこれらを意識してみ
てはいかがでしょうか？

Activities
活動報告

今後のスケジュール
5日　・・・  常任理事会
8日    ・・・  7月度例会 
9日　・・・  防災事業
15日  ・・・  常任理事会
20日  ・・・  予算会議
24日  ・・・  家族交流会
25日  ・・・  理事会25日  ・・・  理事会

7月

5日　・・・  常任理事会
9日　・・・  会員拡大事業

8月

16日  ・・・  瀬川　愛梨君
20日  ・・・  今住　一童君
31日  ・・・  湯浅　允斗君

7月

2日    ・・・  藤谷　英敏君
2日    ・・・  桑島　大地君
7日    ・・・  梶栗　裕太君
12日  ・・・  都津川　泰宏君

8月

6月度例会選考委員会選挙が開催されました
6月10日に水巻中央公民館にて6月度例会が行われました。初めに糸島JCのキャラバ

ンによる九州コンファレンスの告知があり、糸島JCの山上理事長から心ばかりの贈呈が

行われました。その後は選考委員会選挙が行われ、井上　佳亮君、河合　祐一君、川口

　靖志君、竹内　和久君、辻　聖君、寺﨑　竜二君の6名が選考委員となりました。選

考委員会とは次年度のひびき青年会議所について「より良くなるためにはどうすれば良

いか」を話し合う委員会となります。大事な役目を担う今住理事長を始めとする７名の

方をみなさんで応援していきましょう！選考委員会が終わったあとはひびきJCの担当税

理士の溝部氏による公益社団法人と一般社団法人の違いについての講演が行われました。

講演を聞いたあとは一般社団法人に戻すか否かのアンケートに行われ、今後のひびきJC

の在り方の判断材料になります。来年のひびきJCも楽しみですね！

6月度公開事業「バリアフリーeスポーツから学ぶこと」が
開催されました

6月12日になかまハーモニーホールにて6月度公開事業が開催され、対外

に向けて障がい者支援についての講演を行いました。eスポーツを切り口と

した障がい者支援を行っている株式会社ePARAの代表の加藤　大貴氏に

zoomで講演を行ってもらい、その後はePARA所属の障がい者eスポーツプ

レイヤーと一緒にポケモンユナイトで交流会を行いました。途中音声が聞こ

えなくなるトラブルなどありましたが、なんとか無事に終えることができま

した。日曜日に集まっていただいた皆様、ありがとうございました！


